

令和4年度 向陽台中学校学校だより

未来への輪

新年を迎えて

校長 久保田 豊

新しい年を迎え、遅ればせながら、保護者、地域の皆様におかれましてはご健勝で新春を迎えられましたことに心よりお喜び申し上げます。

20日間の冬休みを終了し、後期の後半が本日スタートしました。昔から、「1月は行き、2月は逃げ、3月は去る」と言われます。この3カ月、瞬く間に過ぎ去ってしまうのではないかと思っています。後期後半の始まりにあたり本日の集会の中で、「あとという間に過ぎていくだろうこの3カ月、見通しを持ちながら生活をし、やり遂げ、今年度のまとめをしてほしい。4月から始まる新しいステージで、個々が輝いていけるように、準備をしましょう。」という内容の話をしました。

昨年4月から、生



徒たちは大きな成長をしています。その中で、3年生は自分自身で決めた進路実現へ向けて、立ち向かう時がやって来ました。生まれて初めてであろうこの試練に、真正面から向き合い、この壁を乗り越えていってほしいと願っています。精神的な重圧を受ける心のケアと、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの予防など身体面のケアが必要です。ご家庭におかれましては、温かく支えていただきたいと思います。

1・2年生は進級に向けて、ステップアップの準備が必要です。4月になれば、2年生は学校の顔・リーダーとなります。これまでの伝統の上にさらに良い校風を創り、築き上げていく大切な役割を担うこととなります。また、1年生は学校の中核となります。中学校3年間の中で自分を成長させ、学校を創り上げ



ていくためにも大切な学年です。新入生を支えながら、上級生の後押しをして活動することが大切な役割となります。

教職員一丸となり、年度の締めくくりを支援するとともに、学校としての年度の総まとめもしっかり行います。生徒にとっても学校にとっても「有終の美」を飾れるよう、誠意の取組を行い、新年度へ向けて歩みを進めたいと思っております。

昨年末にお答えいただきました保護者アンケートにつきまして、ご協力、誠にありがとうございました。保護者の皆様方から寄せられましたご意見等につきましては、新年度における向陽台中学校の教育を更に確実に進めるために、しっかりと検討し反映させたいと考えております。今後何かお気づきの点がございましたら、学校までお知らせいただきたいと思います。

本年も、本校に対する変わりのない教育活動へのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

冬休みも主体的な学びを支えています

20日間の冬休み中も学校は、学習スペースとして学年ごとに教室を開放し、生徒たちの学習を支援しました。

冬休みの前半は、公立千歳科学技術大学の学生による「学習サポート」

を受けました。学生たちは、緊張しながらも一人一人のつまずきや困っていることを丁寧に聞き出して、わかりやすく教えていました。生徒達も新しい先生に指導してもらえうれしさから、笑顔で学習していました。



来週から放課後学習会を火・水・金に実施します。自分の夢や目標に向かって主体的に学ぶ生徒やがんばる生徒を支援していきます。ご家庭でも学びへの取組が充実するように声かけをお願いいたします。



受験シーズン到来!

3年生の私立高校や公立高校などの受験が始まっています。来週から私立高校を第一志望校にしている単願・専願などの受験があります。

公立高校や私立高校への一般受験の願もありです。今年から、公立高校は、学校推薦から自己推薦による出願に変更になりました。全員の志望校合格を目標にがんばります!

祝 全道大会から全国大会へ

1月7日(土)8日(日)に、帯広市で行われました「第53回全道中学校スケート大会」において、1年生の丹波柊寧(たんばねね)さんが、女子500m17位、1000mで14位に入り全国大会へ出場することになりました。500mと1000mともに自己ベストを更新しました。大会を終えての感想を聞くと、「初めての全道大会で、すごく緊張しましたが、今までのタイムを大幅に更新することができて良かったです。それと同時にライバルたちとの差や、自分の滑りとの違いなど、多くのことも学べてとてもいい経験になったかなと思います。全国大会でもベストタイム更新を目指して頑張りますので応援よろしくをお願いします!」と述べてくれました。

全国大会は、長野県で2月4日(土)から7日(火)まで行われます。自己ベストタイムの更新をめざし、成長できる大会にしてほしいと思います。最後まで頑張れ! やり遂げろ!! 生徒・教職員・保護者・地域みんなで応援しています。

※インコースの黒のウェアが丹波さんです!



※アウトコースの丹波さん!



保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。回収率95%です。

昨年11月末から12月下旬にかけて実施しました「保護者アンケート」へのご協力、本当にありがとうございました。現在、結果について分析しております。次号で、結果をお伝えし、学校・家庭・地域と協力して改善を図っていきたいと思います。



第1回 いずみさわ音楽祭に芸術部(合唱)が参加しました!

12月26日(月)に泉沢児童館で行われました音楽祭に、芸術部(合唱)が参加して日頃の練習の成果を発表しました。第1回という記念すべき音楽祭に参加させていただきありがとうございました。児童館の子ども達の元気いっばいで迫力のある「向陽太鼓」の演奏の後に、きれいな歌声を4曲披露しました。

1曲目は、「パプリカ」を歌いました。踊りだす子どももいて、会場は大変盛り上がりしました。次に子どもたちが知っているドラえものの主題歌「ひまわりの約束」を歌った時には、生徒たちのきれいな歌声に会場はシーンと静まりかえり、会場にいるすべての人が真剣に聞き入っていました。その場面は、まさに感動的でした。その他、クリスマスは過ぎていましたが、サンタの帽子をかぶり、クリスマスソングメドレーで観客の皆さんに楽しんでもらいました。最後は、児童館の村上館長さんにも一緒にアカペラで「ほたるこい」を歌っていただき、貴重な経験をさせていただきました。最後には、児童館の子どもたちから手作りの「うさぎのお花紙アート」のプレゼントをいただきました。ありがとうございました。

コロナ禍ではありますが、地域に出て地域の方と共に過ごし、楽しみ、学ぶことで成長することができた素晴らしい音楽祭となりました。今後も、地域の学校として保護者・地域の皆さんの協力を得ながら学校教育を進めていきたいと思っています。

